
児童館運営委員会意見書への回答

項目 意見 回答

新型コロナウイルス感染症の影響で減少
していた利用者数が元の状況に戻りつつ
ある。

平成30年に比べると減少している館が多
いのが残念だ。

利用者の固定化が見られる。
より広く多くの方が参加できる活動、広
報を願う。

これまでの連携に感謝し、今後も連携を
大切にしていきたい。

健全育成につながる活動や交流、環境づ
くりに取り組んでいると感じる。

防災に関する行事で、地域に出たり、大
人と一緒に話を聞いたり、顔がわかる関
係は大切なこと。災害時にも役立つと思
う。

地元以外の児童館の活動にも参加してみ
たい。

地域に出かけたり、多くの人が参加でき
る活動ができている。世代間交流を活発
にし、郷土を愛する心をそだててほし
い。

地域性を活かした活動が工夫されてい
る。防災に関する活動は今後も続けてほ
しい。

おでかけ児童館は、多くに人に児童館を
知ってもらういい機会になる。

子どもたちにとって憩いの場となってい
る。

新しい企画もあり子ども達の楽しみが増
えている。連携をより強めていきたい。

楽しいイベントを企画して、気軽に参加
できるような工夫がされている。子ども
たちにとって、居場所がたくさんあるの
は有難い。

様々な機関と連携し、幅広い年齢層の参
加により活動が行われている。
防災の行事を連携して実施したい。

利用状況について

ご意見ありがとうございます。
コロナ禍では、閉館した時期もありました。
その後、利用人数を制限して活動してきまし
た。令和５年５月以降は人数制限を解除し、
消毒や換気等の感染症対策は継続していま
す。
より多くの子どもたちに児童館に来てもらえ
るよう、今後も考えていきます。

各児童館の取り組
みについて

児童館の取り組みにご理解いただきありがと
うございます。

子どもたちが自由に遊び、安心して通える場
となれるよう今後も工夫してまいります。
地域や学校、関係機関との連携は児童館に
とって大切なことです。児童館が安心できる
居場所となれるような活動を心がけていきま
す。



項目 意見 回答

多くの子ども達が親しんでいる児童館活
動が継続されることを求める。

古い施設について、構造の劣化や耐震性
に不安を感じる。検査や改善を検討して
ほしい。

親子でも子どもだけでも安心して過ごせ
る「居場所」であるべき。もっと多くの
居場所があってほしい。

古く劣化がみられる施設もあり、「使い
やすい」「安心・安全な」「楽しい」施
設に改善し、継続運営してほしい。

利用人数や活動内容に応じた職員数の配
置を検討してほしい。

築年数を重ねた施設は、耐震化等気にな
る部分がある。今後の計画を示すべきで
はないか。
防犯体制や未然防止の取組を整えること
も大切である。

その他

児童館から離れた地域に住んでいる子ど
もは、親の送迎なしでは児童館へ行くこ
とが難しい。交通手段があれば、もっと
児童館利用者が増えるのではないか。

ご意見ありがとうございます。
どの児童館でもご意見のとおりだと思いま
す。

児童館の今後につ
いて

ご意見ありがとうございます。
古い施設について、耐震診断や改修に至ら
ず、ご心配をおかけしています。不具合の出
た箇所を修繕しながら運営している現状で
す。機会をとらえ改修等の要望を行って参り
ます。
現在の活動を継続するためには、最低でも現
状の職員配置が必要だと考えております。欠
員補充に向け、継続して募集を行います。


